
本日は、高橋

政勝会員の卓

話で「地区大会

実行委員長の2

年間を顧みて」

です。

地区大会は地区で行われる最大の行事で

す。元来、地区大会は国際ロータリーが行わせ

る行事ですから、立案指導の責任は全てガバ

ナーにあるとされています。

大和中ＲＣはガバナーの委嘱を受けて、ホスト

として第2780地区大会を責任を持って実施

すると言う立場でした。

私たち大和中ＲＣ会員も、ガバナーズクラブ

として全員が協力して地区大会に臨んだので

すが、ガバナーとは別の意味で、実質的な地

区大会開催の責任者になる「実行委員長」と

は、大変な重責であったということがご理解

頂けたかと思います。

クラブ内外からの評価からも、後藤ガバナー

のカラーが充分に出た、近来稀に見る印象深

い地区大会であり、結果的には大成功であっ

たと思います。これも高橋地区大会実行委員

長のもと、大和中クラブ会員全員のご協力の

成果であったと思います。

本日は夜間に「ご苦労さん会」も予定されて

いますが、先ずは高橋さんの卓話を拝聴して、

もう一度10ヶ月前の出来事を思い出したいと

思います。

東日本大震災寄附金付の80円＋20円の

切手500枚を高橋政勝さんから寄贈して

頂きました。大和中ＲＣの通信用に有効に

使わせて頂きます。ありがとうございました。
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修正

36名 31名 88.57％ 88.24% 6名 阿萬、後藤、原嶋、梅野

1591

【 本日のプログラム 】 9月1日 クラブフォーラム 「新世代のための月間にあたり」 新世代育成委員会
【 次回予告 】 9月8日 卓話 「地区出向者報告」 藤塚前地区幹事・石川前地区副幹事

【 第1586例会 】 8月25日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君 【 斉唱 】 「我らの生業」

【 ソングリーダー 】 北島 照介君 【ビジター】 河西 正彦 様（大和田園RC）



①２０1１年９月のロー

タリーレートは、１

ドル＝78円との

ことです。

②地区ローターア

クトより、9/10（土：アクトの日）に小田原清

掃活動開催の知らせが来ましたので、新世

代奉仕委員長にお伝えしました。

③米山奨学セミナーの案内が来ています。9/

12（月）15：00～藤沢産業センター８階です。

米山奨学委員長と会長が出席予定です。

④本日18:30より北京飯店にて、後藤直前ガ

バナー、藤塚直前地区幹事、高橋政勝前地

区大会実行委員長、そして山崎地区大会

幹事のご苦労さん会を開催いたしますので

宜しくお願いします。現在25名申込ですが、

未だ申込んでいない方は、受け付けますの

で宜しくお願いします。

⑤我クラブより提出させて頂きました「規定審

議会立法案」の制定案が受理されました。

地区より確認依頼がきております。回覧しま

すので宜しくお願いします。尚、地区には４ク

ラブ5提案が提出されております。

お祝いの方々 北島 照介 副委員長

会員誕生日 舘盛 道明 君 8月12日

結婚記念日 小栁 智裕 君 8月22日

北砂 明彦 君 8月30日

入会記念日 中西 功 君 8月17日

「地区大会委員長の2年間を顧みて」

高橋政勝地区大会実行委員長

地区大会の実行委員長をお引受けした経

緯をお話します。後藤ＰＧから地区大会の実行

委員長を依頼されましたが、諸事情で地区で

の仕事の経験が無く、地区の様子もわからず

不安でしたが、後藤さんのためにとの一念で

お引き受けしました。

組織作りについては、明るく楽しくという後

藤ＰＧの掲げたターゲットに則り、地区大会を大

和中ＲＣが担当し、コホストを第６グループで担

当しました。組織が大きくなったが成果があ

がったと思います。

地区大会の目的等についてですが、｢地区

大会の手引き｣という冊子には目的・役割・準

備など詳細に記載されていますが、準備段階

で地区が用意してくれていると思っていました

が、実際は山崎幹事がネットから調べて整えて

くれました。

地区大会を終えてですが、点鐘の準備を忘

れたことが一番の失点でした。後藤ＰＧに本当

に申訳無いと思いましたが、司会の小栁さん

の機転でなんとか乗り切りました。
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地区大会の報告書では担当の大和田園Ｒ

Ｃの尽力で例年より、早く、安く、内容のあるも

のが出せました。会計（決算）についても、会員

減による収入減を心配しましたが、山崎大会

幹事と横澤大会会計と相談して調整に務め

ました。

■地区大会の実行委員長として、大会の総括

を報告します。

「良かった点」

①ホストクラブとして会員の協力・支援につい

ては、一致団結して準備にあたり、当日も協

力して頂き大変感謝しています。

②大会幹事を山崎さんにお願いしましたが、

きめ細かい配慮で裏方に徹して頂きました。

面倒な各調整に尽力頂き、実行委員長を

立てて頂き感謝しています。ホテルとの交渉

でも手腕を発揮してくれました。

③第６グループで実行委員会を組織したこと

は、後藤ＰＧの意向で各市から部門責任者、

大和３クラブには実行委員をお願いしました。

評判の良かった講演や歓迎懇親会、接待

など、組織がうまく機能したと思います。

④会計報告ですが、食事代、弁当代、会場費

などのあらゆる部門で創意工夫して黒字に

しました。結果210万円を繰越金として引継

ぎできました。

「反省点」

①次年度への地区大会の引継ぎの機会が無

かったこと。ＲＣの慣例からか、地区役員の

引継ぎはあるが、地区大会は前年度からの

引継ぎも無く、今回もその機会が無かった

こと。大きな金額を繰り越すのだから引継

ぎが必要と考えて、地区事務所で新旧の実

行委員長・地区幹事・会計らと共に引継ぎ

をしました。

②先導者が多かったこと。詳細は今夜の「ご

苦労さん会」で申し上げる予定です。

【会長コメント】

今まで地区大会といえば、日曜の本会議に

だけ参加していましたが、ガバナーズクラブと

して2年以上前から全ての準備に関わったこと

実行委員長・地区大会幹事ならずとも、その

大変さが実感できました。

今年の地区大会は10/15～16、横須賀で

開催されます。皆様ご出席をお願いします。
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河西 正彦 様 （大和田園RC）
本日はお世話になります。宜しくお願い致しま

す。
親睦活動委員会
第1回家族会、30名の参加を頂きありがとう

ございました。なんとか当日会員の皆様の協力
のおかげで30名からの団体割引クリアーできホッ
とすることができました。尚、残金はスマイルさせ
て頂きます。
石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事
高橋政勝前地区大会実行委員長、本日の卓

話宜しくお願いします。地区大会も楽しくユーモ
ラスなすがすがしい大会であったのも、2年間の
大変な準備がおかげであっての事です。又本日
18:30からご苦労様会の方も宜しくお願い致し
ます。
高橋 政勝 君
今日は私のつたない話をしますので宜しくお

願いします。
古郡 清 君
高橋前地区大会実行委員長お疲れ様でした。

本日の卓話宜しくお願い致します。
プログラム委員会 山崎 賢二 君
高橋前地区大会実行委員長、本日の卓話宜

しくお願い致します。既に忘れた事も多いことと
思いますが。
高橋 清 君
地区大会の実行委員長として大きな功績を残

された高橋政勝委員長に心からご苦労様とお
礼を申し上げ今日の卓話を拝聴致します。
鈴木 洋子 君
地区大会ではいろいろお世話になりました。足

を引張ってしまった事もあったと反省しておりま
す。
横澤 創 君
しばらくのご無沙汰でした。今日は高橋政勝

さんの卓話楽しみです。地区大会が成功に終わ
り、感謝いたします。
小栁 智裕 君
高橋前地区大会実行委員長お疲れ様でした。

卓話楽しみにしています。
結婚記念日のお祝い頂きましてありがとうご

ざいます。
中西 功 君
入会記念日祝って頂き有難うございます。約3

5年前になりますが、あの頃は若かった！ なんと
か1日でも戻れないでしょうか。
舘盛 道明 君
誕生日です。六拾五才の年金仲間入りです。

北砂 明彦 君
結婚記念日お祝いありがとうございます。来

年も頂ける様、仲良くして行きます。
郡司 守 君
梅田さん作新学院決勝まで進めず残念でした

ね。関東の県なので一生懸命応援したのに！！

スマイルボックス 上田 利久副委員長 本日\24,750 累計\227,750

後藤ガバナー・高橋地区大会実行委員長・藤塚地区幹事・山崎地区大会幹事
ご苦労さん会〈8月25日（木）北京飯店にて〉


